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Sala de Juntas.

1". Aprobación presupuesos Fundación PLV 2O2O

2". Aprobación expediente BUSI

3". Informe ejecución presupuestaria 2)lq

4". Cátedra Protecpol

5". - Ruegos y preguntas.
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1 . - Aprobación pre supue sto s Fund ació {}_P!y_2 . Q?_U

Ricard Chicot (Gerentef Son unos presuplrestos continuistas. Se
ha hecho una previsión que puede ser modificada.

Se va a contratar a un persona para ia Fundación que haga un
poco de todo.

Vicente Martí (Patronol El incremento de la perrtida de personal
entiendo que se debe a la nueva contratación.

Aarôn Cano {Presidentef A la nueva conlratación y al aumento
de sueldo al gerente.

Ignacio Segarra (Patronol No merece la pena gastarse más
dinero en la App, porque no se ha hecho publicidad para la ciudadanía.

Ricard Chicot (Gerente) Cree que es intr-:resante mantenerla, que
tiene recorrido.

Aarón Cano (Presidentef La App hay que trabajarla, darle
sentido y darle el contenido que queramorì y darle la publicidad
necesaria

José Vte. Herrera (Vicepresidentef Es interesante mantenerla e

incluir información para la ciudadanía.

Aarón Cano (Presidente) Es importante elaborar más contenidos
y cualquier ciudadano qr-re nos visite pueda tener esa información.

José Vte. Herrera (Vicepresidentef Para Fallas sería interesante
que estuviera preparada.

Aarón Cano (Presidentef Hay que ver quó interesa más, por
ejemplo (radares, campañas...) y qr-le se ejecute el trabajo haciendo un
reparto de tareas.

Ricard Chícot (Gerentef Se reduce eì pr"esLrpuristo de la Cátedra
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por los motivos que luego se comentarán.

Patronato a ba or unanimiclad el
2020.

2.- Aprobación expediente BUSI

Ricard Chicot (Gerentef Se va a firmal un contrato para publicar
información en los autobuses de la EMT.

Se aprueba por unanimidad que se reAljce 1¿r co[Lratación y se
autoriza al gerente para el pago del importe de la nrisma que asciende a
4.779,5 €,.

Se aportan dos facturas y el presupuesto de la empresa
"MONTAMAR" que exceden de 3.OOO€. La primera cle las facturas por
importe de 4.3O1,55 € corresponde a los galardones de los jubilados y
los trofeos del concurso de tiro; la segunda pclr importe de 3.245€ al
catering distribuido en las Unidades para celebrar el Día de la Policía; y,
el presupuesto por importe de 12.I18,15, corresponde a merchandising.
Dichos importes son aprobados por el Patron¿rto por unanimidad y, de
conformidad con el art. 21.6, se autoriza al gerente de la Fundacióû, D.
Ricard Chicot, a hacer efectivos los importes en nombre de la
Fundación.

3.- Informe eiecución presLrpuestaria 2.OI9.

Ricard Chicot (Gerentef Explica el prcsupuesto ejecutado y el
que falta para el año 2.O19.

Aarón Cano (Presidentef Se debe calcular el remanente.
Se pondría el que falta por gastar para el presupuesto del año

que viene. Se ha incrementado el presupLresto de este año y el del
siguiente.

A partir del mes de marzo trasladaremos a la Consellería de
Hacienda para solicitar crédito extraordinario para suplementar el
presupuesto de la Fundación, por eso es importante que se modificquen
los Estatutos.

El año que viene se cumplen los 150 años cle la PLV, por lo que
va a solicitar al Alcalde la medalla de oro clel Ayuntamiento y a la
Generalitat para que reciba la distinción de la misma.

El año que viene o el siguiente debería acabar con r-ln congreso
internacional e intelectual que sirva para sondear lo que va a ser PLV y
que sirva de colofón.

Antonio Berlanga (Patronof La idea le parece muy interesante
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4.- Cátedra Protecpol.

Ricard Chicot (Gerente| Hay que rcllcxionar con la idea de
continuar o dejarla sin efecto.

Aarôn Cano (Presidentef No percibe el relorno adecuado del
dinero que se destina a ia cátedra.

Hace falta presupuesto y se pretende cl airo que viene hacer una
encuesta sobre seguridad.

Es importante que 1o que hace la cátec1r¿-r repercuta en la PLV.

5.- Rueqos y preguntas.

Ignacio Segarra (Patronof Renovar su interés y ofrecimiento de
qLre se haga lo necesario en la Fundación para que en Navidacl se vaya a
los hospitales para ver a los niños ingresados.

Aarón Cano (Presidentef Le parece lnuy buena idea porque
humaniza.

En otro orden de consas, se deberia empezar a explorar los
patrocinios.'

Para los despachos de Gama, sería interesante que se llevasen
juguetes a las Udis para que los los hijos de las mujeres que acuden
estén entretenidos mientras su madre está siencio atendida.

Siendo las 14:25 horas ftnalíza la sesii;n

voBo
EL Presidente

Fdo. Aarón Cano.

EL Gerente

Et Vicepresidente

(Lt-*t^-ry
Fdo. José Vte. Herrera.
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Fdo. Ricard Chicot Fdo. Carmen Oliveros.
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Patrono Patrono

Martí. Fdo. Alberto Cabeza,.

Pa Patrono

Baviera. Fdo. tonio Berlanga.

Patrono

. Ignacio Segarra Fdo Garcia.
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